



Markus Popp, Allershausen

Seit 1970 wird in Allershausen offiziell Tischtennis gespielt. Zunächst schlossen sich etliche Spieler dem TSV Allershausen an und nahmen in einer neuen Sparte „Tischtennis“ an den Ligaspielen teil.

Im Jahre 1999 machte sich die komplette Abteilung selbständig und gründete im April des gleichen Jahres den TTC Allershausen e. V.

Herr Popp hat sich durch seine verschiedenen Funktionen in den Verein eingebbracht.

Folgende Positionen hatte er über 15 Jahre bis heute inne:

2002 – heute 3. Vorstand

2002 – heute Kassenwart

2004 – 2007 Jugendleiter